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       Notre consécration  
pour le témoignage du Seigneur (4) 

Réveillez-vous! Levez-vous! Bâtissez!  

 Notre consécration journalière 
pour la restauration des chandeliers d'or 

 
Je suis très impressionné par notre frère Jean, qui a dit: « Moi Jean, votre frère, et qui ai part 

avec vous à la tribulation et au royaume et à la persévérance en Jésus, j'étais dans l'île appelée 
Patmos, à cause de la parole de Dieu et du témoignage de Jésus. Je fus saisi par l'Esprit (ou: j'étais 
en esprit) au jour du Seigneur » (Apoc. 1:9-10a). Sommes-nous conscients que nous avons part au 
royaume, et que les souffrances appartiennent aussi à ce royaume? Jean était en esprit, au jour du 
Seigneur. Nous avons l'esprit en nous, mais être en esprit dépend de nous, et par la foi, nous 
pouvons dire: « Nous sommes en esprit. » Nous tourner vers notre esprit est vraiment un exercice 
qui consiste à rejeter toute autre chose. L’ennemi nous occupe souvent de différentes choses à cause 
desquelles nous sommes absents intérieurement, même si nous sommes physiquement présents dans 
une réunion. Laissons toutes nos pensées à l'extérieur, exerçons-nous à rejeter ces soucis sur le 
Seigneur. C'est vraiment un exercice important pour qu'il puisse nous parler. 

La situation de Jean à Patmos n'était pas facile; mais la situation dégradée des Eglises était aussi 
un grand fardeau pour lui. Pourtant, il était en esprit! C'était un frère qui avait appris à se tourner 
vers son esprit. Nous avons aussi besoin d'un tel exercice. Jean avait un cœur pour les Eglises, et il 
était en esprit. Quel âge avait-il? Hier, nous avons entendu un encouragement pour les jeunes frères 
et sœurs; ce matin, je suis très heureux de voir aussi beaucoup de frères et sœurs plus âgés qui sont 
tout aussi précieux que les jeunes. Jean avait environ 90 ans; ce n'était plus un jeune homme, mais il 
était brûlant en esprit! Le Seigneur veut réveiller notre esprit à tous. Que nous soyons jeunes ou 
moins jeunes, nous devons toujours rester brûlants en esprit. Jean n'était pas à la retraite; son esprit 
brûlait toujours. Ne laisse pas ton cœur pour les Eglises devenir un lourd fardeau pour toi; aie un 
cœur pour les Eglises, mais en esprit! 

Le Seigneur nous parle! « J'entendis derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette, 
qui disait: Ce que tu vois, écris-le dans un livre, et envoie-le aux sept Eglises, à Ephèse, à Smyrne, 
à Pergame, à Thyatire, à Sardes, à Philadelphie, et à Laodicée. Je me retournai pour connaître 
quelle était la voix qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept chandeliers d'or » (Apoc. 
1:10b-11). Pourquoi avons-nous besoin d'une telle vision, en particulier de Celui qui marche au 
milieu des sept chandeliers? Parce que Dieu veut accomplir son dessein, et pas sans nous! S'il 
voulait l'accomplir seul, il n'aurait pas besoin de nous, et il ne serait pas nécessaire qu'il nous 
montre une telle vision. Parce qu'il veut notre collaboration, il est très important que nous ayons une 
vision de la manière dont il veut accomplir son plan. Peu importe depuis combien de temps nous 
sommes dans la course, nous avons besoin d'un renouvellement de notre vision. Louez le Seigneur!  

« Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux 
étaient comme une flamme de feu » (v. 14). A quoi ressemble notre Seigneur? Il a des yeux qui sont 
comme une flamme de feu. N'est-ce qu'un concept théorique pour nous, ou avons-nous vu ses yeux 
qui brûlent tout ce qui est injuste, impur en nous? « Ses pieds étaient semblables à de l'airain 
ardent, comme s'il eût été embrasé dans une fournaise; et sa voix était comme le bruit de grandes 
eaux » (v. 15). Connais-tu ses pieds? Est-ce que le Seigneur est déjà venu chez toi, dans toutes tes 
les chambres de ton appartement? Quand il entre chez toi, il y a des choses qu'il traite! Il parle très 
clairement, mais nous entendons parfois si mal, parce qu'il y a trop de bruit. Le Seigneur brille et 
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parle partout dans sa Parole! J'aimerais lire tout à la fois, Ephésiens, Jean, Deutéronome, Joël et 
Philippiens... et l’Apocalypse; car peu importe où j'ouvre la Parole, peu importe à quelle page, le 
Seigneur parle, comme le bruit de grandes eaux! « Il avait dans sa main droite sept étoiles » 
(v. 15a). Le Seigneur a besoin de nombreux frères responsables qui soient dans sa main. Quand 
nous nous rencontrons, prions, car nous avons besoin d'être dans sa main, plutôt que d'exprimer nos 
opinions. Cette unité dans sa main est merveilleuse. « De sa bouche sortait une épée aiguë, à deux 
tranchants; et son visage était comme le soleil lorsqu'il brille dans sa force. Quand je le vis, je 
tombai à ses pieds comme mort » (v. 16b-17a). Es-tu déjà tombé à genoux à ses pieds? Quand sa 
lumière brille, alors tu réalises que tu dois tomber à ses pieds. Si nous voyons ce Christ, nous 
tomberons à ses pieds. Quand sa lumière brille, nous ne pouvons que nous repentir. Quelquefois, 
nous pensons que le problème vient des autres, mais quand sa lumière brille, nous réalisons qu'il 
vient de nous! J'ai fait un jour cette expérience. J'étais occupé à différentes activités et la lumière a 
brillé; j'ai dû rentrer à la maison et dire au Seigneur: « Je me repens! Tu m'as donné une vision si 
élevée de ton plan, de ton Eglise; je ne veux plus perdre de temps! Je me consacre pour le 
chandelier d'or! » Cette expérience est précieuse, car alors le Seigneur vient à nous: « Il posa sur 
moi sa main droite en disant: Ne crains point! Je suis le premier et le dernier » (v. 17b). Je suis 
plein d'espérance: il a commencé sa restauration et il va l’achever. Il veut restaurer le chandelier 
d'or, et pour cela il a besoin de nous. Rencontrer l'autorité du Seigneur est tellement précieux! « Je 
rends grâces à celui qui m'a fortifié, à Jésus-Christ notre Seigneur, de ce qu'il m'a jugé fidèle, en 
m'établissant dans le ministère, moi qui étais auparavant un blasphémateur, un persécuteur, un 
homme violent. Mais j'ai obtenu miséricorde, parce que j'agissais par ignorance, dans 
l'incrédulité » (1 Tim. 1:12). Quand la lumière brille, nous sommes tellement reconnaissants au 
Seigneur! Paul était tellement conscient de la miséricorde du Seigneur. Dieu ne tolère aucune 
injustice, aucun manque de sainteté. Il y a tant de choses qu'il doit traiter dans notre cœur, qui s'y 
sont introduites: « N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime 
le monde, l'amour du Père n'est point en lui; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la 
chair, la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde. » 
(1 Jean 2:15-16). Ce n'est pas une règle, c'est une parole d'amour! Tu ne peux pas dire que tu aimes 
le Seigneur et aussi le monde, car cet amour pour le monde va voler ton amour pour le Seigneur et 
anéantir ta fonction. Au début, seule l'Eglise nous était précieuse, mais avec le temps, que 
cherchons-nous? « Et le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait la volonté de Dieu 
demeure éternellement » (v. 17). Nous avons besoin d'un tel Christ brûlant dans l'Eglise! 

Le premier aspect de notre vision: l'autorité du Seigneur 
Quelle est notre vision? Premièrement, c'est son autorité: il est la Tête et nous devons croître en 

lui. Dites-le-lui: « Seigneur, je veux croître en toi en toutes choses ». Notre vision n'est pas avant 
tout une ville, une Eglise, mais l'autorité du Seigneur; il est celui qui marche au milieu des 
chandeliers d'or. Nous le suivons et il est la Tête. Cela signifie-t-il que l'Eglise dans une ville n'est 
pas importante? Non, mais l’édification dans notre ville découle de notre expérience de l'autorité du 
Seigneur! Ce n’est que si nous croissons en toutes choses en celui qui est la Tête que l’Eglise peut 
être édifiée en un solide assemblage (Eph. 1 :22-23 ; 4 :15-16). 

Le deuxième aspect de notre vision : le principe de la localité 
Parce qu’il y a une seule Tête, il ne doit y avoir qu’une seule expression du Corps par localité. 

Des Actes à l’Apocalypse, nous découvrons un principe très clair du terrain de l’Eglise : une ville, 
une Eglise. Nous devons être reconnaissants au Seigneur pour cette révélation claire dans sa Parole : 
il n'y a qu'une Eglise et ce n'est que pour une raison géographique que nous nous rassemblons à des 
endroits différents. Toutefois, comprendre cela ne suffit pas. Il est indispensable de voir l'autorité du 
Seigneur et de connaître le Fils de l'homme qui marche au milieu des chandeliers d'or. Sinon, nous 
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ne pourrons pas être édifiés dans notre localité! Le Fils de l'homme doit nous révéler sa 
merveilleuse robe de souverain sacrificateur, et sa ceinture: il est plein d'amour et de miséricorde, 
même quand il juge en nous! Apprenons à n'avoir que Christ comme Tête! Apprenons à ne pas 
laisser le soleil se coucher sans avoir traité notre colère (Eph. 4 :26-27, 29), recevons sa lumière et 
dans cette lumière, laissons-le traiter notre cœur! 

Le troisième aspect de notre vision: la communion entre les Eglises 
Le Seigneur marche au milieu des chandeliers et nous sommes en communion les uns avec les 

autres! Chaque fois que les Eglises se rassemblent, nous expérimentons comment le Seigneur 
marche au milieu de nous, nous expose, nous mène de l'avant, nous approvisionne. Et nous 
apprenons à nous efforcer de conserver l'unité de l'Esprit et à apprécier la communion entre les 
Eglises. 

Le premier aspect de notre consécration: écouter la voix du Seigneur 
Sans notre collaboration, le Seigneur n'achèvera pas son dessein. Il veut notre collaboration et il 

nous presse. En quoi consiste notre consécration? Que devons-nous faire en premier, dans son 
Eglise? L'écouter! Il parle déjà le matin; nous nous levons chaque matin pour entendre sa voix. Et 
nous prenons chaque soir la décision de le faire; si nous laissons cette décision au matin, nous n'y 
parviendrons pas! Nous devons entendre sa voix!  

Le deuxième aspect de notre consécration: prier avec persévérance 
Mais pour que le Seigneur puisse restaurer les chandeliers d'or, il nous faut prier. « Le soir, 

après le coucher du soleil, on lui amena tous les malades et les démoniaques. Et toute la ville était 
rassemblée devant sa porte. Il guérit beaucoup de gens qui avaient diverses maladies; il chassa 
aussi beaucoup de démons, et il ne permettait pas aux démons de parler, parce qu'ils le 
connaissaient. Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva, et sortit pour aller 
dans un lieu désert, où il pria » (Marc 1:32). Le Seigneur avait été très occupé tard dans la soirée, 
mais il s'est levé tôt le matin pour prier. Si lui-même était tellement conscient de la nécessité de 
prier, comment pouvons-nous nous permettre de négliger la prière? Comment pouvons-nous œuvrer 
pour le Seigneur sans prier ? L’appel du Seigneur est pressant: « Prends plus de temps pour prier! » 
Le Seigneur veut accomplir un plan merveilleux, mais sans la prière, il n'ira pas de l'avant. N'avez-
vous pas remarqué à quel point d’autres choses viennent usurper le temps qui devrait être consacré à 
la prière ? Qu’en est-il de votre vie de prière ? Si nous ne veillons pas à mettre du temps à part pour 
la prière, nous ne prions pas. Quand nous décidons de le faire, nous découvrons qu’il y a un réel 
combat, que Satan fait tout pour que nous cessions de prier. Que le Seigneur nous mette à cœur de 
consacrer plus de temps à la prière. Si nous nous mettons à vérifier combien de temps nous 
consacrons véritablement à la prière, il est possible que nous soyons choqués! Que le Seigneur nous 
charge intérieurement d’un fardeau pour la prière. Son plan ne peut pas s'accomplir sans la prière. 
Dans les Actes, tout a commencé par la prière et tout a été accompli par la prière. 

« Après qu'on les eut chargés de coups, ils les jetèrent en prison, en recommandant au geôlier 
de les garder sûrement. Le geôlier, ayant reçu cet ordre, les jeta dans la prison intérieure, et leur 
mit les ceps aux pieds. Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de 
Dieu, et les prisonniers les entendaient. Tout à coup il se fit un grand tremblement de terre, en sorte 
que les fondements de la prison furent ébranlés; au même instant, toutes les portes s'ouvrirent, et 
les liens de tous les prisonniers furent rompus » (Actes 16:23-26). Quelle réunion de prière! Ils 
étaient deux, et le Seigneur a entendu leur prière. La réunion de prière est la plus importante de 
toutes les réunions. Mais avez-vous observé quand le plus grand nombre de frères et sœurs se 
déplacent? Pour la réunion du dimanche matin ou pour la réunion de prière? Il y a un ennemi qui 
déteste notre prière. Tant que nous ne faisons que parler, il n'est pas tellement lié, mais si nous 
prions, il est lié! N'attendons pas la réunion de prière. Commençons à prier même si nous avons le 
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sentiment d'être nous-mêmes liés dans notre situation, même si nous ne sentons pas la présence du 
Seigneur. Prions par la foi, en commençant par prier au moyen de quelques versets. Prions avec des 
invités. Allons rendre visite à des frères et sœurs dans le but de prier. Prions à deux ou trois en 
déclarant : « Seigneur, nous sommes là pour que tu puisses accomplir ton plan. » Ne peux-tu pas 
commencer à prier avec ton conjoint? C'est une bonne occasion de commencer une vie de prière. 

Qui n'a pas de peine à prier? Il est très facile de parler, mais combien il vaut mieux prier et lier 
l'ennemi! L'Esprit nous aide à prier, dans notre faiblesse (Rom. 8 :26). Nous avons besoin de l'Esprit 
et de la foi. Que faire, si nous n'avons pas de foi? Ouvre la Parole, lis-la! Notre foi vient de ce que 
nous entendons (Rom. 10.17)! Plus nous parlons d'une situation ou y pensons, moins nous avons de 
foi. Mais sitôt que nous venons à la Parole dans la prière, la situation ne change peut-être pas, mais 
la foi grandit. « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante. Revêtez-
vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous 
n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 
contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes » 
(Eph. 6:10-12). Le Seigneur aime l'Eglise et veut la rendre glorieuse. L'ennemi déteste l'Eglise et 
combat contre elle; ne lui laissons aucune entrée! Et prions beaucoup! Quand nous prions, l'ennemi 
est lié; quand nous prions, l'œuvre du Seigneur est déliée. Je suis plein d'espérance, car le Seigneur 
est le premier et le dernier! 

« Jésus leur adressa une parabole, pour montrer qu'il faut toujours prier, et ne point se relâcher. 
Il dit: Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait point Dieu et qui n'avait d'égard pour 
personne. Il y avait aussi dans cette ville une veuve qui venait lui dire: Fais-moi justice de ma 
partie adverse. Pendant longtemps il refusa. Mais ensuite il dit en lui-même: Quoique je ne craigne 
point Dieu et que je n'aie d'égard pour personne, néanmoins, parce que cette veuve m'importune, je 
lui ferai justice, afin qu'elle ne vienne pas sans cesse me rompre la tête. Le Seigneur ajouta: 
Entendez ce que dit le juge inique. Et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient à lui jour et 
nuit, et tardera-t-il à leur égard. Je vous le dis, il leur fera promptement justice. Mais, quand le Fils 
de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre? » (Luc 18:1-8). Nous devons prier en tout 
temps, pas seulement à la réunion de prière! Souvent, nous nous sentons comme une veuve: nous 
n’avons aucune force, et notre adversaire paraît tellement fort. Parfois, nous bâtissons quelque 
chose et il vient derrière nous le détruire. Que faire? Nous résigner? Non! Plus jamais! Si nous 
remarquons que l'adversaire cherche à entraver l'œuvre du Seigneur, ne nous résignons plus. 
Revenons sans cesse au juge! Le Seigneur aimerait que nous ayons la même attitude que la veuve: 
« Seigneur, fais-nous justice. » Et il nous répondra! Comme il est le juste juge, si nous crions à lui, 
il va répondre, il va nous exaucer. Mais nous devons sans cesse revenir à lui: « Fais-nous justice. » 
Tant que l'ennemi n'aura pas été jeté dans l'étang de feu, nous devrons prier sans relâche pour 
expérimenter l'opération du Seigneur. 

Le troisième aspect de notre consécration: collaborer avec le Seigneur 
Comment le Seigneur pourra-t-il restaurer ses chandeliers d'or? D'abord, il doit nous révéler 

qu'il est la Tête et que nous devons connaître et expérimenter son autorité en toutes choses. Alors, 
nous expérimenterons que nous pouvons être réellement un dans notre localité, sous sa Tête, et nous 
aurons une communion douce et précieuse entre les Eglises. Louez le Seigneur pour cette vision. 
D’autre part, nous devons nous consacrer à écouter sa voix! Chaque matin, nous pouvons 
nouvellement l'entendre nous parler. Et non seulement cela, mais nous prions! « Seigneur, fortifie-
moi dans une vraie vie de prière, apprends-moi à prier! »  

Est-ce tout? Non, nous devons aussi collaborer avec lui! Le Seigneur a besoin de chacun de 
nous. « Jésus, s'étant assis vis-à-vis du tronc, regardait comment la foule y mettait de l'argent. 
Plusieurs riches mettaient beaucoup. Il vint aussi une pauvre veuve, elle y mit deux petites pièces, 
faisant un quart de sou. Alors Jésus, ayant appelé ses disciples, leur dit: Je vous le dis en vérité, 
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cette pauvre veuve a donné plus qu'aucun de ceux qui ont mis dans le tronc; car tous ont mis de leur 
superflu, mais elle a mis de son nécessaire, tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour 
vivre » (Marc 12:41-44). Le Seigneur apprécie les veuves qui ont peu, mais qui lui donnent tout ce 
qu'elles possèdent. Puissions-nous tous aujourd'hui renouveler notre consécration et nous donner à 
lui pour la restauration du chandelier d'or! « Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, 
inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne 
sera pas vain dans le Seigneur » (1 Cor. 15:58). Dites-lui: « Seigneur, je veux te donner chacun de 
mes jours, je veux renouveler chaque jour ma consécration. » C'est tout à fait normal de ne pas nous 
sentir très bien au saut du lit. Mais répondons à l'appel du Seigneur, qui déclare avec étonnement 
dans Esaïe: « Il n'y a personne qui invoque ton nom, qui se réveille pour s'attacher à toi » (Es. 
64:7a).  

Réveillons-nous, attachons-nous à lui et invoquons son nom! Renouvelons notre consécration, 
en écoutant la voix du Seigneur, en priant avec persévérance et en collaborant avec le Seigneur. 
Ainsi, nous expérimenterons la réalité de la vision du Christ qui marche au milieu des chandeliers 
d’or. 

  
La vision Notre consécration 

1. L’autorité du Seigneur 1. Ecouter la voix du Seigneur 
2. Le principe de la localité 2. Prier avec persévérance 
3. La communion entre les Eglises 3. Collaborer avec le Seigneur 

 


